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Tan débil, tan poco dispuesta a enfrentarse. Pero cené con Ann y uno se da cuenta por 

qué: no hay un mercado para la gente dispuesta a hacer el trabajo que responsabiliza a 

las compañías petroleras. Simplemente no es posible ganarse la vida haciéndolo. Va 

contra la corriente de toda la economía. Lo cual me lleva nuevamente a mi argumento 

de que necesitamos un extranjero como perito para el global. Ningún Ec va a plantarse 

y hacerlos responsables de miles de millones; simplemente no va a suceder. Ni siquiera 

la gente más progresiva y confiable del país que trabaja en cualquiera de los campos 

afines lo va a hacer. Sin esa prevención, no veo la forma en que podamos continuar con 

el peritaje global. 

 

La ética laboral me está volviendo loco: Manual [sic] nunca se presentó a trabajar con 

E-tech como lo prometió; Fausto no vino al almuerzo y no me avisó; Luis Villacreces 

jamás vino como lo prometió. Olga jamás se presentó el día antes por las citas de su 

marido con el médico, además había tenido un accidente; y hoy, Alejandro tiene que ir a 

un funeral. Nadie administra la oficina, exacerbado por los pagos tardíos constantes que 

probablemente le dan a la gente. 

 

Como acotación al margen, Daria me dijo que las pasantes se ofendieron con mi 

comentario del miércoles a la noche (cuando me reuní con ellas) cuando les sugerí que 

establezcan una relación personal con el juez para hacerle lobby, y que eso podría 

ayudar en el caso. No sé qué significa esto, pero queda claro que esta gente es muy 

joven. Quizás fue demasiado para ellas. Supongo que tuvo más que ver con su temor por 

el nivel de responsabilidad que implica. 

 

CB envió un email a Alfredo diciéndole que por la decisión de la corte de Lago de 2001 

estamos perdiendo el caso. APV envió un email mostrándole el caso SC (caso Torres), 

diciéndole que no debería opinar sobre la ley cuando no sabe todos los casos. CB le 

contestó con un email diciéndole que deberíamos enviárselo a Herrera, que por supuesto 

ya lo hicimos la semana pasada durante nuestra reunión de 10 horas. 

 

 

 

 

 

 

31 de mayo de 2006 

 

Dos grandes acontecimientos: la semana pasada, fui a Washington D.C. para reunirme con los 

abogados de WS. Fue como abrir las compuertas con Neil y Eric Slocum. Raúl entraba y 

salía, pero lo llamaron. La cuestión principal es si van a tener presupuesto para financiar un 

cambio significativo en la estrategia: modificar la demanda para incluir el asunto del fraude, 

tomar declaraciones a Reis Veiga e ir a los niveles más altos de la empresa, y obligarlos a 

chillar, obligarlos a pedir una suspensión. Pero todo está en un terreno tan frágil, y estoy 

seguro que ni Neil ni Eric entienden realmente las cosas que podrían impedirles cumplir su 

promesa como los buenos abogados litigantes que son: el hecho de que Borja tiene que 

aprobarlo, que Raúl no es necesariamente el más fuerte de los manipuladores para hacerle ver 

lo que hay que hacer, y el hecho de que el mismo Borja es tan débil ahora, como resultado de 

este papel en el debacle de Oxy (él dijo primero que el contrato era ilegal, y cuando no lo 

mantuvo, se convirtió en el blanco de las protestas). 
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